

Montréal, le 3 avril 2013

Monsieur Bertrand St-Arnaud
Ministre
Ministère de la Justice
1200, Route de l'Église
Québec, QC G1A 4M1

Monsieur le Ministre,

Permettez-moi, au nom du Bureau du SCFP-Québec représentant plus de 110 000 membres à travers la province, de souligner la pertinence et la qualité de votre première campagne de sensibilisation pour lutter contre l'homophobie. Le message d'ouverture et de respect à l'égard des homosexuels en est un que le Syndicat canadien de la fonction publique véhicule depuis de nombreuses années. Nous militons en ce sens afin que notre société reconnaisse la valeur de ces hommes et de ces femmes dont l'orientation sexuelle est tout simplement constitutive de leur identité, tout comme elle l'est pour un hétérosexuel.

À l'heure où le cynisme occupe un peu trop l'espace public, nous tenions à vous transmettre nos plus sincères félicitations.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Ministre, l'expression de mes sentiments distingués.



Lucie Levasseur
Présidente du SCFP-Québec